

## Neujahr-Treff am 7. Januar 2023

Heidi organisierte im Clubraum Triesen ein Nachmittags-Treffen, um mit möglichst vielen Gästen das neue Jahr 2023 willkommen zu heissen.

Mitglieder und Gäste aus nah und fern – ganz besonders mehrere Schweizer und Ukrainer – begrüssen gemeinsam mit Liechtensteinern das neue Jahr 2023. Alle wünschen sich gegenseitig eine gute Zukunft und hoffen, dass 2023 ein gesundes und friedliches Jahr wird. Prosit Neujahr!

Auch für unser GKVL-Vereinsleben gab es gute Wünsche für ein harmonisches Vereinsjahr. Heidi informiert, dass dieses Jahr ein Vereinsjubiläum ist: Unser Verein GKVL feiert 30 Jahr-Jubiläum! Unglaublich, schon so viele Jahre wird Gehörlosenkultur in Liechtenstein gelebt!

Gemeinsam wird auf das neue Jahr angestossen. Leckere Partybrötli und fröhliche Plaudereien lassen den Nachmittag viel zu schnell vergehen. Als kleiner süsser Abschluss werden die hübschen «Fürstenwürfel» angeboten.

Auf den Gesichtern der Gäste liest man: «Ein wunderbarer, unterhaltsamer Austausch» und «Wir haben die Zeit mit euch sehr genossen und viel gelacht». Heidi bedankt sich, dass so viele gekommen sind und einige beim Aufräumen geholfen haben. So macht auch diese Arbeit viel Spass. Bei gutem Wetter und noch vor der Dunkelheit brechen alle auf.

Wir haben noch etwas Interessantes erfahren: Für die Gäste aus der Ukraine war unser GKVL-Neujahrstreff aus zwei Gründen sehr schön. Warum? In der ukrainischen Kirche («orthodoxe Kirche») wird nämlich Weihnachten am 06. und 07. Januar gefeiert.

Bericht: H. Oehri Foto: R. Oehri